

# „Es kommt auf jede Stimme an“

KPÖ: Gregor Sanders will für das Oberland in den Nationalrat

Als soziale Alternative will der Innsbrucker Gemeinderat und Spitzenkandidat der KPÖ im Regionalwahlkreis Oberland, Gregor Sanders, bei der Nationalratswahl den Einzug ins Parlament schaffen.

Von Martin Grüneis

„Politik muss am Boden bleiben. Wir setzen uns dafür ein, dass die Alltagsorgen der Leute nicht vergessen werden“, so Gregor Sanders. Der 43-Jährige kandidiert für die

**Türen wieder neu und modern!**

Ohne Baustelle – in nur 1 Tag!

Rufen Sie uns an: **PORTAS®**  
05263/6377-0  
www.portas.at/türen

KPÖ auf Listenplatz 1 im Wahlkreis Oberland. Zu den Forderungen der Kommunisten gehören eine Mietpreisobergrenze, die Bekämpfung des Pflegenotstands, eine Energiegrundsicherung und die Kürzung von Politikergehältern. Letzteres setzt die Partei bereits in Eigenregie

**ATELIER EGGER**  
www.atelieregger.at WERBEAGENTUR

## Verfolgungsfahrt mit Verkehrsunfall

Am 24. August gegen 17.15 Uhr stellte eine eine Polizeistreife im Zuge des Streifendienstes im Gemeindegebiet von Karrösten auf der L 244, Abzweigung Gemeindestraße Richtung Karres, einen Motorradlenker fest, an dessen Fahrzeug keine Kennzeichentafeln angebracht waren. Als die Streife den Motorradlenker kontrollieren wollte, flüchtete dieser in Richtung Karres. Daraufhin verfolgte die Polizeistreife den flüchtenden Lenker auf der großteils einspurigen und unübersichtlichen Gemeindestraße durch das Ortsgebiet von Karres in Richtung Sportplatz. Während der rund drei Kilometer langen Fahrt des Motorradfahrers wurden teilweise sehr hohe Geschwindigkeiten erreicht und es kam zu gefährlichen Situationen. In einer Rechtskurve rutschte dem Motorradfahrer das Hinterrad weg. In der Folge stürzte der flüchtende Fahrer. Die nachkommende Polizeistreife leistete dem Verletzten Erste Hilfe und verständigte die Rettung. Der verunfallte 22-Jährige wurde durch den Vorfall unbestimmten Grades verletzt. Er wurde von der Rettung in das Krankenhaus Zams eingeliefert. Der Lenker war nicht im Besitz einer gültigen Lenkberechtigung. Anzeigen wegen mehrerer Verwaltungsübertretungen folgen.

um: Abgeordnete der KPÖ behalten von ihren Politikerbezügen nur einen durchschnittlichen Facharbeiterlohn. Der Rest fließt in einen Sozialtopf, aus dem Menschen in Notlagen unterstützt werden. Sanders blickt zuversichtlich auf die Wahlen Ende September: „Laut Umfragen können wir den Einzug ins Parlament schaffen. Aber es kommt auf jede Stimme an.“



Spitzenkandidat der KPÖ im Wahlkreis Oberland: Gregor Sanders. Foto: KPÖ

# Brennbichler Kirchtagsfest

**1. SEPTEMBER**



- Fröhschoppen mit der Musikkapelle Imst
- nachmittags unterhält das Granstein Echo
- tolles Kinderprogramm mit Hüpfburg, Clown, Schminken, Kistensteigen, Zuckerwatte,...
- für Speis und Trank ist gesorgt: frische Hendln vom Grill, Kiachln mit Preiselbeeren oder Kraut,...

auf dem  
Parkplatz  
Hotel  
Auderer

Brennbichl 2, 6463 Karrösten/IMST,  
www.auderer.at, 05412/66 885, hotel@auderer.at

HOTEL ☆☆☆ RESTAURANT  
*Auderer*